

Vpe pág: \$1.606.745 Difusión: Vpe portada: \$1.606.745

Ocupación:

5.000 86,79%

Sección:



## Panteras Rengo: Elevando el patinaje de velocidad regional y nacional

l Club de Patinaje "Panteras Rengo", fundado en 2021, se ha consolidado como un referente del patinaje de velocidad, posicionando a la región del Libertador en lo más alto de esta disciplina. Lo que comenzó con 15 niños y jóvenes de 3 a 18 años, buscando mejorar su salud física y mental ante el encierro de la pandemia y creando un espacio seguro de esparcimiento, hoy en día cuenta con 70 niñas y niños participando activamente en diversas categorías. Este crecimiento constante impulsa al club a seguir incentivando la práctica de este deporte.

Desde sus inicios, Panteras Rengo ha demostrado una notable progresión. Bajo la tutela del experimentado entrenador Nicolás Torrealba, competidor de patín carrera y profesor de Educación Física, los deportistas comenzaron su camino competitivo en 2022, participando en campeonatos regionales y en el Campeonato Nacional Escolar desarrollado en Graneros.

En 2023, el club amplió con orgullo sus grupos de formación. El grupo de iniciación recibe a deportistas desde los 4 años en adelante, mientras que el grupo formativo, a partir de los 6 años, se enfoca en el trabajo de técnica y velocidad, preparando a los atletas para iniciarse en las competencias



on un club sin fines de lucro q

de categoría escuela. Actualmente, estas categorías están a cargo de la entrenadora Francisca Bahamondes. también competidora de patín carrera y terapeuta ocupacional.

Los deportistas más experimentados, en la categoría avanzados (de 7 años en adelante), entrenan diariamente desde las 19 horas, perfeccionando su técnica y velocidad. Bajo la dirección de Nicolás Torrealba, estos atletas ya participan en competencias nacionales y se preparan para afrontar desaflos internacionales en la categoría intermedia, utilizando patines profesionales. Todos los patinadores de Panteras Rengo cuentan con entrenamientos especializados en el Patinódromo de la ciudad, el único en la región que cumple con las normativas, y complementan su preparación física en la sala de musculación del Polideportivo Parque Oriente, bajo la supervisión del entrenador Felipe Nieto, profesor de educación física.

Panteras Rengo se enorquilece de ser uno de los equipos de Patín Carrera más grandes de la región. Sus logros son palpables: 25 deportistas (entre niños y adultos) forman parte de los selectivos regionales para el Nacional Escolar 2025; Cuatro atletas participan en la Liga Escuela Parque O'Higgins en Santiago; Diez deportistas han abierto camino para el club en una de las competencias más importantes del país, realizada en el Palíndromo del Estadio Nacional, en el Centro de Alto Rendimiento (CAR). Los patinadores de categoría intermedia, con sus patines profesionales, disputan mes a mes el pase a la alta competencia, aspirando a alcanzar los podios más altos del país.

## EL CLUB

La directiva vigente del club, que es una organización sin fines de lucro asociada a la Federación Chilena de Patinaje, se dedica a promover y apoyar el avance de sus deportistas, gestionando financiamientos, trasla-



dos a competencias y la organización general. Su sueño es respaldar las metas de cada niño y adulto, buscando siempre el bienestar físico y mental a través del deporte.

Panteras Rengo no solo compite, sino que también es un anfitrión activo. El próximo 6 de septiembre, el club será sede de la cuarta fecha del selectivo regional escolar. Además, son los creadores y anfitriones del tradicional Open de Patín Carrera Panteras, un evento anual que congrega a más de 400 deportistas de todo el país en categorías que van desde escuela hasta intermedia. La meta a futuro es incorporar también la alta

competencia en este Open.

Para este año, el club se ha propuesto como objetivo llevar a sus patinadores a competencias internacionales, con el fin de que los deportistas fortalezcan aún más la creencia en sus propias capacidades y posibilidades. Quienes deseen conocer más sobre el club y sus actividades, pueden sequirlos en Instagram (@panterasrengo) y en Facebook (Panteras Rengo). Como lo expresan con orgullo desde el club renguino: "Que tu mirada y tu esencia sea siempre la de una pantera enfocada con determinación sin miedo al éxito porque tú puedes, estás listo y eres imparable". 🖫





